Pedro J. Susana - Presidente

Luz M. Cáceres - Editora

FEBRERO - MES DEL FORTALECIMIENTO DE LA PAZ Y PREVENCIÓN DE CONFLICTOS

Curso Rotary Leadership Institute (RLI)

El sábado, 3 de febrero, en la escuela Robinson del Condado, se llevó a cabo el primer curso avanzado de RLI en el Distrito 7000. El tema del curso fue La Fundación Rotaria y contó con una significativa asistencia. Nuestros compañeros Carmencita Miranda y el PGD Johnny Nieves estuvieron presentes. Los recursos fueron los compañeros rotarios Elihu y Lee Phares de las Zonas 33-34. Felicitamos a la CR Rosana Roig, directora distrital de RLI por tan excelente taller.



Proyecto "Pies Calientitos"

El martes, 13 de febrero de 2024 y como iniciativa del Club Interact de Quebradillas, nuestro club visitó el Hogar Alas de Amor para hacer entrega de golosinas, tarjetas con mensajes de amor y medias térmicas para los participantes del hogar. Tuvimos la oportunidad de compartir un rato de alegría y amor con ellos, conmemorando el Día del Amor y la Amistad. Agradecemos a la Sra. Raquel Padín, directora de Alas

de Amor, por habernos recibido. Gracias a los jóvenes del Club Interact de Quebradillas, a la Sra. Debbie García y a todos los socios que hicieron posible este proyecto.



Ese día, aprovechamos la ocasión para auscultar las necesidades del hogar, lo cual formará parte del proyecto: "Rotarios en Acción, estrechando las manos doradas". A través del mismo, visitaremos hogares de cuido de ancianos de nuestro pueblo para compartir con ellos ratos de conversación, juegos, vivencias, actividades artísticas, además de hacer entrega de materiales solicitados. Este proyecto comenzará en el mes de marzo y continuará durante el próximo año rotario 2024-2025, impactando cada 2 meses un hogar diferente.

Lectura a través de recetas culinarias

Como parte del acuerdo colaborativo con la escuela superior Juan Alejo de Arizmendi, el Club Rotario de Quebradillas participó del proyecto de "Lectura" a través de la confección de recetas culinarias. La profesora y compañera rotaria Yolanda Cruz, animó a sus estudiantes en la preparación de unos ricos "waffles griegos", cuyos ingredientes fueron donados por nuestro club. Desarrollar una competencia de lectura es un elemento esencial para el desarrollo del ser humano y el éxito académico. Elaborar la receta también introdujo a los estudiantes a una investigación histórica del plato escogido.



Cena Paul Harris y Aniversario 119 de Rotary

El 24 de febrero de 2024 se llevó a cabo la Gala Paul Harris en el Club Rotario de Río Piedras, actividad donde también se celebró el 119 Aniversario de Rotary.



Nuestro club estuvo representado por los compañeros PGD Johnny Nieves, su esposa Carmencita y Cuqui Peña. En esta excelente actividad se presentó un corto diálogo, tipo drama, sobre las inquietudes de Paul Harris y uno de sus amigos, que llevaron a la fundación de Rotary International. La compañera Carmencita Miranda recibió su botón de PH+1 y junto a Cuqui Peña recibieron certificados como miembros de la Sociedad Polio Plus por segundo año consecutivo.



Este mes de febrero lo hemos dedicado a la orientación de candidatos a socios, los cuales nos están acompañando desde el mes de enero. Ellos participan activamente, proponiendo ideas nuevas para proyectos de servicio y ofreciendo sus habilidades profesionales para servir a otros. ¡Muy pronto se convertirán en socios!

Próximas actividades

- 3 de marzo Maratón 5K Corre o Caminalo Interact y Rotaract- Dorado
- 14 de marzo Visita Hogar Alas de Amor
- 25 de marzo Iniciación Nuevos Socios y Homenaje a la Mujer
- 1 de abril Degustación de Vinos28-30 de junio Conferencia Distrital

Felicidades al compañero Héctor Avilés en su cumpleaños.

Grandes bendiciones a los compañeros Boanerges Jiménez y su esposa Blanche que celebraron Aniversario de Bodas.

Un fuerte aplauso para el compañero Héctor Hernández por su actuación en la obra "Tierra Adentro", que subió a escena el 24 de febrero en el Teatro Liberty.

"El rotarismo prospera en lugares donde los hombre piensan y donde el corazón del hombre es suficientemente grande para incluir la consideración por los demás".

- Paul Harris